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本报12月26日讯 26日上午，市
政协召开十二届五次常委会议。市政
协主席郝德军，副主席谭伟、田明宝、
江林昌、张行如、叶文君、刘洪波，特
邀咨询宋振国、隋安臣出席会议。会
议分别由郝德军、谭伟主持，叶文君
作了关于市政协十二届二次会议安

排意见的报告。会议结束时，郝德军
作了重要讲话。

会议通过了《关于召开政协第
十二届烟台市委员会第二次会议
的决定》，决定政协第十二届烟台
市委员会第二次会议于2013年1月
上旬在烟台召开。

会议通过了《关于同意林凡坡
等同志辞去政协第十二届烟台市
委员会委员的决定》。同意林凡坡、
岳尧、徐田生3位同志由于工作变
动等原因，辞去政协第十二届烟台
市委员会委员职务。

会议同意增补17名同志为市政

协第十二届烟台市委员会委员。具体
名单(以姓氏笔划为序)分别为：于豪

于军修 于自强 孔凡鹏 王政
昌 刘文家 刘宏玉 刘忠仁 刘
明光 刘铁军 孙静(女) 孙泓炜
朱世东 邢妹(女) 武维刚 俞守能
(女) 韩桂锦 (本报记者)

┬通讯员 杨君
┬记者 姜宁 郝鑫 报道

本报12月26日讯 26日，市工
商联召开十二届二次执委会议。

“全市各级工商联组织和广大
非公经济人士，要深入贯彻学习和
全面领会十八大精神，准确把握十
八大对毫不动摇发展非公经济的
新要求，进一步增强责任意识和使
命意识，自觉用十八大精神武装头
脑、推动发展。”市委常委、统战部
部长程德智说。

当总结到这一年度的工作

时，市工商联主席夏晓峰提到：
“今年是坚持稳中求胜、推动经
济平稳发展的重要一年，从思想
政治工作、创新工作思路、拓展
平台载体、转变工作作风等方面
全面促进烟台市非公有制经济
的发展，在新形势下，要立足实
践、开拓创新、奋力开拓工商联
事业的新局面。”

会议评选出牟平区工商联、莱
山区工商联等6个县级工商联先进
单位，芝罘区工商联幸福商会、只
楚商会等35个五好商会和陈晓意、
阎仲虎等14名先进工作者。

┬记者 李园园 报道

本报12月26日讯 继越秀·星
汇凤凰项目后，26日上午，越秀在
烟台开发区打造的越秀·星汇金沙
开工奠基，预计明年8月份销售。

26日上午，位于开发区北京中
路与杭州大街交汇处的越秀·星汇
金沙项目现场彩旗飘扬，狮鼓喧
天。奠基石的落土仪式将开工典礼
推向了高潮，也标志着越秀地产拓
展环渤海、深耕烟台的发展战略又
翻开了崭新的一页。

据了解，越秀·星汇金沙项目

位于开发区绝版地段，紧邻金沙滩
黄金海岸和黑松林，一线海景，区
位优势明显，是开发区“十二五”重
点规划发展区域，连接开发区东西
的桥梁地带。越秀·星汇金沙项目
规划建筑面积近50万平米，规划为
高尚住宅和主题商街。这是继越
秀·星汇凤凰后的第二个项目。

在拿地之前，越秀就已经从市
场定位等多角度对该项目进行了
详细研究；竞得地块后，公司立即
从人员调配、产品景观设计多个方
面进行部署，聘请国内一线设计公
司进行产品、景观打造。

圣诞装饰物不受待见了

“圣诞树下午就会拆掉，明
天要改成迎接新年的装饰主题
了。”26日，市区百盛购物中心营
销部工作人员温康告诉记者，伫
立门前半个月的大圣诞树将被
拆掉，接下来商场会布置成喜庆
的“中国红”。

“一过圣诞，圣诞树和饰品
就不再销售了。”烟台三站批发

市场红梅花卉的展厅内，前几天
还摆放展销的上百棵圣诞树如
今不见踪影。红梅花卉的狄经理
告诉记者，商场会把这些没销售
掉的圣诞树退回厂家，等明年圣
诞再进新样式的圣诞树销售。

小圣诞树多被丢弃

温康介绍，百盛购物中心门
前的这棵圣诞树足足有10米高，
整棵树及人工安装花费近万元。
这棵树被拆后，会被放进仓库保
存，明年继续使用。但是圣诞树
上挂着的彩球、圣诞老人以及彩
带等将会被丢弃。

扔掉过时圣诞装饰的，除了
商家还有许多市民。“圣诞树摆
上挺喜庆的，但过完节一般都扔
掉了。”市民曲先生说，买来的圣
诞树都是由塑料泡沫等材料做
成的，质量不高，一不小心就会
弄坏。节日一过，不少市民就把
小圣诞树扔进垃圾箱。

废品收购站多不回收

“一过完节，垃圾桶里就会
有大量的圣诞树。”一位在南大
街上工作的环卫工告诉记者，圣
诞结束后，很多用完的圣诞树都
被市民直接扔进了垃圾桶，这些
圣诞树不容易回收，只能运到垃
圾场里掩埋。

对于废品收购站来说，圣诞
饰品也被当做“华而不实”的东西
不受欢迎。在红旗路上的一家废
品收购站，收购站的老板告诉记
者：“这种材料拆解起来很麻烦，
我们回收站一半都不会收购。”

“塑料不值钱，按铁的价格
收购不合算。”该废品收购站的
老板介绍，市面上圣诞树多是由
铁条和塑料两种材质混合制成，
很多废品收购人员不愿意回收，
偶尔在街上捡到了也会采取焚
烧的方法把里面的铁条拿出来
充数卖铁。

┬记者 李楠楠 报道

本报12月26日讯 “2012年，
希望房价能低点再低点，买套80

平方米左右的房子，给她一个
家。”在烟台工作近一年的王志
炜说出了自己的愿望，再多赚
点钱，在烟台买套房子，有一个
属于自己的家。

“都说爱在烟台，难以离
开，不是吗？”王志炜笑着说，

“不离开就要有自己的一个小
窝。2013年，我最大的愿望就是
攒够钱，年内买套房子，让家人
享受一下舒适的城市生活。”

来自农村的王志炜2009年
东北林业大学毕业后，先后在
北京、广州、青岛等多个地方工
作生活过。2011年，王志炜来到
了烟台一家通讯公司工作。“喜
欢这里的环境和生活节奏，有
一种家的感觉，希望能在这里
定居。”王志炜说，“我觉得这里
有我想要的一切。”

“ 现 在 的 房 价 还 是 有 点
高，一套80多平方米的房子要
60多万元，仅贷款利息就要30

余万元，加起来 9 0多万元，实
在太贵了。仅凭每月几千元的
收入买房太吃力。”王志炜说。

愿景参与方式：拨打热
线电话 9 6 7 0 6 6；发送电子邮
件到qlwbhwq@vip . 163 .com；
@今日烟台(本报新浪官方微
博 ) 留 言 ；发 送 短 信 至
15954530929。
1 .三公消费

137****5372：我是烟台市
一家大型酒店的经理，希望来
我们这吃饭的政府官员越来
越少，少花点老百姓的钱；希
望商人和市民越来越多，因为
这代表着市民的生活水平提
高了。

2 .年底回家
159****5263：到年底了，

又要买礼物又要买车票，但是
还是想要回家。希望今年的车
票不再太难买，早点回家过大
年。

记者 侯文强 整理

2012年，芝罘公安分局被公安部授予“全
国优秀公安局”荣誉。26日举行授牌仪式，烟台
市公安局局长孙运波 (左 )将“全国优秀公安
局”的奖牌交到芝罘公安分局局长陈斌手中。
┬通讯员 路明 福基 林山 元超
┬本报记者 钟建军 摄影报道

烟台市政协召开十二届五次常委会议

政协十二届二次会议1月上旬召开

创新工作思路 打造优势品牌
市工商联召开十二届二次执委会议

越秀·星汇金沙开工奠基

再获荣誉

圣诞树大都进了垃圾堆
少数大型圣诞树被放进仓库，但挂饰啥的只能丢弃

一商场内工作人员开始拆卸圣诞树。 记者 李泊静 摄

希望明年房价再低一点

格愿景选登

┬本报记者 齐金钊
qlwbqjz@vip. 163 .com

圣诞节过后，圣诞
树“失宠”了，除了一些
大型圣诞树被撤下放进
仓库保存外，其他一些
小型圣诞树及挂饰则大
多遭弃。

王志炜
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